



# 交通安全情報No.9

令和6年5月7日

警察本部交通部

交通総合対策センター

## ストップ・ザ・交通事故

# 自転車で登校中の高校生重傷！

5月2日（木）午前7時25分頃、札幌市南区で自転車に乗って登校していた高校1年生が軽四乗用車と衝突する交通事故が発生しました。自転車に乗っていた女子生徒はヘルメットを着用しておらず、頭を強く打つなどの重傷を負いました。



## 大切なあなたを守る ヘルメット



自転車乗車中の交通事故で亡くなられた方は、約5割が頭部に致命傷を負っています。

また、自転車乗車中の交通事故でヘルメットを着用していなかった方の致死率は、着用していた方に比べて約1.9倍高くなっています。

※ 致死率とは死傷者数に占める死者数の割合

（令和元年～令和5年までの5年間の合計）

### 自転車乗車中死者 致命傷の部位



ヘルメットをかぶって  
安全・守りだね！



着用

致死率  
1.9倍



非着用

QRコードを読み込むと  
YouTubeにつながります！



札幌静修高校放送局の皆さんと作成した  
「命を守る自転車ヘルメット」動画につながります